
Care/i Concittadine/i, 

per valutare l'ORGANIZZAZIONE DEI SERVIZI RICREATIVI ESTIVI per i nostri bambini e 

ragazzi, è stato proposto un questionario per la raccolta dei bisogni.  

Alla domanda n 16, relativa all’interesse per un servizio ricreativo estivo, qualora ci fossero le 

condizioni, hanno risposto 246 famiglie per 438 minori dai 3 ai 17 anni. ( In allegato il dettaglio del 

risultato) 

Per l’organizzazione delle attività sono stati invece evidenziati i seguenti bisogni: 

socialità tra pari 

esperienze laboratoriali 

compiti 

Lunedì 8 giugno alle h 18 incontreremo le realtà che hanno manifestato interesse a proporre attività 

durante il periodo estivo.  

Ci sono alcuni aspetti ancora da chiarire ma ci auguriamo di poterVi dare un quadro della situazione 

quanto prima. 

Buonanotte 

Il Vostro Sindaco  

Mariagrazia Vergani 

 


